



ENGEL & VÖLKERS

10 Pièces

600 m²

Réf. W-02P7UC

3 360 000 €

Le Broc

Maison à vendre (06510)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans l'arrière-pays Niçois et à seulement 30 min de l'aéroport, ancienne ferme du 13e siècle sur une parcelle de 26ha et composée de 3 bâtiments d'habitation autour d'un patio abrité. Maison de maître d'environ 200m², au rez-de-chaussée : entrée, bureau spacieux, grande cuisine dinatoire équipée, salon-salle à manger avec cheminée et insert, donnant sur une terrasse plein sud surplombant la vallée du Var. Au 1er étage : la chambre de maître avec une salle de bains en suite, bénéficie d'une terrasse en nid d'aigle exposée sud. Deux autres chambres et une salle de bains complètent ce ...

Located in the countryside above Nice and only 30 minutes from the airport, old 13th century farmhouse on a 26ha plot and made up of 3 residential buildings. Mansion of approximately 200m², on the ground floor: entrance, spacious office, large fitted kitchen, living-dining room with fireplace and insert, opening onto a south-facing terrace overlooking the Var valley. On the 1st floor: the master bedroom with an en-suite bathroom, benefits from a south-facing eagle's nest terrace. Two other bedrooms and a bathroom complete this level. A guest house of around 80m², adjoining the main house, ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

